

ほっとニュース

郷民章受賞



▲香川市長と那須さん

3月4日(月)、日本郷土民謡協会から、長きにわたり協会に貢献し、その功績や技能が評価され、郷民章を受賞した那須 博志さんが、喜びの報告に市長室を訪れ、これまでの思いや今後の抱負について語ってくれました。

交通事故を防ぐために



▲(左から)袖木教育長、大堀副会長、村上朝霞警察署交通課長

3月11日(月)、朝霞地区交通安全協会から教育委員会へ、市内小学校の新1年生の交通事故を防ぐことを目的に、ランドセルカバーなどの啓発品の寄贈がありました。

Reiwa作品展



▲数々の作品が会場を飾りました

3月15日(金)、コミュニティふれあいサロンReiwaで作品展が開催されました。

きめ細かな技術により作られた数々の作品に、会場を訪れた人たちの目を楽しませていました。

犯罪や事故から守る



▲袖木教育長と清水朝霞支部長

3月25日(月)、埼玉県トラック協会朝霞支部から教育委員会へ、市内小学校1年生を犯罪や事故から守るため、光るトラック型防犯ブザーの寄贈がありました。

手話って楽しい ⑤2

今月の手話「鯉のぼり」

利き手の親指を立てて、4本の指は横向きにそろえます。もう片方の手は人差し指のみ上に立てます。人差し指を利き手の手のひらにくっつけ、利き手が旗、もう片方が軸のイメージで、旗をひらひらさせるように、利き手を動かしながら、口の形を「こいのぼり」とします。
※「鯉のぼり」だけでなく「旗」という単語として使うこともあります(その場合の口の形は「はた」)。

耳の聞こえない人に、あいさつだけでも手話で伝えることができれば…。さあ、いっしょに手話を学んでみましょう！

